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“25 anos de investimentos do melhor 
do automobilismo em nosso estado”

Governador Ronaldo Caiado participa em Catalão das 
comemorações de 25 anos HPE Automotores, representante 

da Mitsubishi Motors e da Suzuki Veículos no Brasil
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ALegO

Última sessão da semana tem 
aprovação de quase 30 projetos

O Plenário da Assem-
bleia Legislativa de 
Goiás encerrou as 

deliberações da semana 
com a aprovação de 28 
projetos nesta quinta-feira, 
24. Do total, 16 receberam 
aval definitivo e seguem 
para possível sanção e 12 
estão, agora, aptos à se-
gunda fase de votação.

Duas propostas da Go-
vernadoria foram avaliza-
das em fase final durante 
a sessão. A primeira, de nº 
1624/23, pleiteia autorizar 
a aquisição de um imóvel, 
por doação onerosa, em 
Luziânia. No terreno de 
1.200 metros quadrados, 
localizado no Jardim Ingá, 
está prevista a construção 
de uma unidade operacio-
nal do Corpo de Bombei-
ros Militar (CBM-GO).

A outra busca alterar a 
Lei nº 19.262/16, que tra-

ta da obrigatoriedade de 
registro, no Departamen-
to de Trânsito de Goiás 
(Detran-GO), para esta-
belecimentos que atuam 
com desmontagem de 
veículos automotores ter-
restres e comercialização 
de peças usadas.

A modificação visa 
adequar a legislação es-
tadual às normas fede-
rais, permitindo a parti-
cipação de empresas de 
outros estados em hastas 
públicas, em Goiás, e res-
tringindo a participação 
apenas a empresas, ex-
cluindo pessoas físicas.

Mais de um projeto, en-
tre os aprovados definiti-
vamente, trata de medidas 
que abordam a saúde. O 
deputado Delegado Eduar-
do Prado (PL) sugeriu uma 
política de atenção à saú-
de materna e infantil, em 

Goiás, e, junto ao ex-depu-
tado Jeferson Rodrigues, 
a previsão de tratamento 
médico e psicológico aos 
servidores públicos diag-
nosticados com a síndro-
me do esgotamento emo-
cional, conhecida como 
síndrome de burnout.

utros exemplos são a 
Semana Estadual de Cons-
cientização sobre a Im-
portância do Ácido Fólico, 
assinada por Dr. George 
Morais (PDT), e o aumento 
para R$ 400 milhões do 
valor que o Estado trans-
fere para a Fundação de 
Apoio ao Hospital das Clí-
nicas da Universidade Fe-
deral de Goiás (Fundahc). 
O acréscimo, requerido 

por Lucas do Vale (MDB), 
é para operacionalização 
de atividades de saúde 
pública no Hospital Esta-
dual de Jataí Dr. Serafim 
de Carvalho (HEJ).

Proposto pelo ex-de-
putado Diego Sorgatto 
(DEM), o projeto de lei no 
3055/20, que institui o 
“Dia Estadual em Memória 
das Vítimas da Covid-19”, 
e ao qual foi apensado 
o  projeto de no 5911/21, 
de Charles Bento (MDB), 
superou as duas fases de 
discussão e votação, em 
Plenário, e segue para san-
ção ou veto do Poder Exe-
cutivo estadual.

A educação é mais uma 
temática que se destaca 

entre as proposituras com 
igual destino. A ideia de 
Coronel Adailton (Solida-
riedade), para que sejam 
incluídos, nos currículos 
do sistema educativo goia-
no, “conteúdos relativos 
aos direitos humanos e à 
prevenção de todas as for-
mas de violência contra a 
criança, o adolescente e a 
mulher”, é uma delas.

Alunos dos ensinos 
fundamental e médio, da 
rede pública de Goiás, 
que obtiverem as melho-
res notas do ano, poderão 
ser premiados com cursos 
de idiomas, cursos de in-
formática, bolsa-estágio e 
bolsa de estudos. Essa é a 
intenção do texto de au-

toria da ex-deputada Lêda 
Borges (PSDB) e de Char-
les Bento.

Enquanto isso, Virmon-
des Cruvinel (UB) requer 
uma campanha para in-
centivar o alistamento 
eleitoral e o voto cons-
ciente entre os jovens es-
tudantes de 16 e 17 anos. 
O ex-deputado Rafael 
Gouveia pleiteia o Progra-
ma Estadual de Combate 
à Fome nos períodos de 
férias escolares de crian-
ças, de adolescentes e de 
jovens matriculados nas 
escolas da rede pública es-
tadual de ensino.

Já Amilton Filho (MDB) 
propõe proibir a realização 
de trote aos calouros das 
escolas superiores e de 
universidades estaduais, 
quando promovido sob co-
ação, agressão física, moral 
ou qualquer outra forma 
de constrangimento.

Enviada pela Gover-
nadoria, a ratificação do 
protocolo de intenções, 
firmado entre os estados 
brasileiros para instituição 
de consórcio interestadual 
para enfrentamento dos 
efeitos adversos das mu-
danças climáticas, no País, 
foi aprovada em primeira 
fase de votação.

a alteração da lei que obriga o 
registro, no detran, das empresas 
que atuam com desmontagem de 
veículos e peças usadas é uma das 
propostas do executivo aprovadas, 
em definitivo, na sessão desta 5ª-feira
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CÂmArA de APAreCIdA

Reforma da Previdência é debatida em reunião

Com o plenário lotado, a 
Câmara de Aparecida de 
Goiânia realizou, na ma-
nhã desta quinta-feira 
(24), em conjunto com o 
Sindicato dos Trabalha-
dores em Educação no 
Estado de Goiás (Sinte-
go), reunião que debateu 
o projeto que trata sobre 
a reforma da previdência 
(AparecidaPrev). De autoria 
do Poder Executivo, foi dis-
cutido o Projeto de Lei Com-
plementar Nº 084/2023, 
que dispõe sobre a adequa-
ção do Regime Próprio de 
Previdência Social de Apa-

recida de Goiânia (Apare-
cidaPrev) à Emenda Cons-
titucional nº 103/2019, 
113/2022 e 114/2022.

Inaugurando o encon-
tro, o Presidente André 
Fortaleza ressaltou a im-
portância de valorização 
dos servidores e, em con-
sequência, do povo de 
Aparecida. Ele lembrou 
que a Câmara nunca vo-
tou contra os interesses 
de nenhuma categoria e 

propôs intermediar diálo-
go com o Executivo como 
forma de garantir os di-
reitos dos servidores.

Sobre o PLC 084/2023, 
que trata da reforma da 
previdência, Fortaleza ex-
plicou que uma parte não 
tem como alterar, por se 
tratar de adequação à Lei 
Federal, mas que aquilo 
que puder ser feito de for-
ma favorável aos servido-
res será discutido com a 

Administração Municipal. 
Ele citou alguns pontos 
problemáticos da propos-
ta e que não constam na 
Lei federal e, assim, não 
teriam necessidade de alte-
ração, como o aumento da 
taxa de contribuição, que 
era de 2% e passaria a ser 
de 2,88%, e a pensão por 
morte, que hoje é de 21 anos 
e baixaria para 18 anos.

“Não estamos aqui 
para iniciar uma guerra 
com o Executivo. O que 
precisamos é de diálogo 
e bom senso par que pos-
samos prosperar”, afirmou 
André Fortaleza.

O Advogado do Sintego, 
Dr. Flávio Cardoso, ao falar 
do PLC 084/23, disse que 
a síntese dele é dificultar 
o trabalhador a ter seu 
direito à aposentadoria, 
principalmente àqueles 
que estão próximos a sua 
aquisição. Ele esclareceu 

que o que é impositivo 
em relação a legislação 
federal já foi feito e ago-
ra chega mais um Projeto 
que dificulta as categorias 
a ter acesso ao seu direi-
to previdenciário, além de 
aumentar a contribuição.

O advogado criticou 
que a proposta de lei foi 
enviada de forma acele-
rada, durante as férias dos 
trabalhadores. Nesse sen-
tido, elogiou a postura do 
Presidente da Câmara, ao 
não permitir a apreciação 
sem a devida análise. Ele 
lembrou que atualmente 
há dinheiro em caixa sufi-
ciente para manter a Apa-
recidaPrev, não havendo 
necessidade de realizar es-
sas mudanças às pressas.

Continuando, e de for-
ma crítica, Dr. Flávio apon-
tou que a Prefeitura, na 
elaboração do Projeto, não 
enviou os valores que se-

riam arrecadados com as 
mudanças propostas. Por 
fim, concluiu pedindo que 
a matéria seja recusada 
para que um novo Projeto 
seja proposto, com um ca-
ráter mais justo e após os 
devidos estudos dos im-
pactos nas categorias.

“Não há necessidade 
nesse momento por não 
ser uma reforma obri-
gatória e por não haver 
déficit na AparecidaPrev 
atualmente”, finalizou Flá-
vio Cardoso, que informou 
que o Prefeito, diante da 
reunião de hoje, também 
solicitou um encontro para 
debater a reforma.

Também contrário a al-
guns pontos, o Presidente 
André Fortaleza reforçou 
que seu corpo técnico já 
pontuou vários problemas 
na legislação proposta e 
que serão feitas emendas 
para corrigir isso.
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Vereadores e 
representantes do 
sintego são contra 
a proposta enviada 
pela Prefeitura
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em catalão 

“25 anos de investimentos do melhor do 
automobilismo em nosso estado”, diz Caiado

o governador Ronal-
do Caiado visitou 
na tarde desta quin-

ta-feira (24/08) a fábrica 
da HPE Automotores, em 
Catalão, representante da 
Mitsubishi Motors e da 
Suzuki Veículos no Brasil, 
que está comemorando 25 
anos de atividades no mu-
nicípio. “Temos aqui uma 
empresa que é referência 
mundial. Fiz questão de es-
tar aqui para agradecê-los 
pela deferência de trazer o 
que existe de mais moderno 
em tecnologia. São 25 anos 
de investimentos do melhor 
do automobilismo em nos-
so estado”, afirmou Caiado 

A HPE é uma das maio-
res empregadoras da re-
gião, com geração de 10 
mil postos de trabalho, 

entre diretos e indiretos. 
A unidade tem capacida-
de para produzir até 120 
mil veículos por ano em 
uma área de 247 mil me-
tros quadrados dentro do 
Distrito Estadual Mínero-
-Industrial de Catalão (Di-
mic).  Aos trabalhadores da 
multinacional, Caiado des-
tacou a relevância de in-
tegrar uma indústria com 
conhecimento no que há 
melhor no automobilismo 
mundial. “A Mitsubishi não 
seria essa empresa respei-
tada, reconhecida mun-
dialmente, se vocês não 
fossem tão dedicados em 
cada veículo produzido”, 
elogiou o governador. 

Segundo o CEO da HPE, 
Mauro Luís Corrêa, a fábri-
ca em Goiás é a primeira 

no mundo a ter produzido 
um motor Mitsubishi fora 
do Japão. “São 25 anos de 
história dessa empresa, 
que não só produz veí-
culos de alta qualidade e 
tecnologia, mas que muda a 
vida de milhares de pessoas 
que se dedicam a este com-

plexo”, frisou o empresário. 
“Temos uma parceria de 

30 anos com a HPE. Agra-
decemos o investimento e 
confiança em nossos pro-
dutos. Catalão produz veí-
culos com o mesmo nível 
de qualidade que todas 
as fábricas da Mitsubishi 

Motors pelo mundo”, afir-
mou o representante da 
Mitsubishi Motors do Ja-
pão, kishiura San. 

O vice-governador, Da-
niel Vilela, que também 
acompanhou a visita à fá-
brica, lembrou das primei-
ras tratativas para o início 

da indústria em Catalão, 
em 1998. Na época o seu 
pai, Maguito Vilela, era go-
vernador do Estado. “Va-
leu a pena a somatória de 
esforços de todas as lide-
ranças empresariais e po-
líticas para essa conquista. 
Foi um momento transfor-
mador para a cidade e a 
região a vinda da Mitsu-
bishi para Goiás”, destacou. 

“Estou aqui para reco-
nhecer a importância da 
HPE e da Mitsubishi na 
composição da história 
desse município”, afirmou 
o prefeito de Catalão, Adib 
Elias, que lembrou que 
a fábrica tem uma par-
ticipação importante no 
que a cidade arrecada em 
impostos. “Aliado ao co-
mércio crescente, o setor 
mineral, o polo univer-
sitário e a localização 
privilegiada, Catalão vai 
se transformando não em 
uma das mais importan-
tes cidades do interior 
do Estado, mas numa das 
mais importantes do inte-
rior brasileiro”, destacou. 

Montadora instalada no município 
gera cerca de 10 mil empregos diretos e 
indiretos na região e já produziu 800 mil 
veículos desde a inauguração em 1998
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Governador Ronaldo Caiado participa em Catalão das comemorações de 25 anos 
HPE Automotores, representante da Mitsubishi Motors e da Suzuki Veículos no Brasil

eleições

Bruno Peixoto avança rumo à sucessão de Rogério Cruz
Por Divino Olávio

Vem chamando a atenção 
de muitos a intensidade 
do ritmo empregado pelo 
pré-candidato à Prefeitura 
de Goiânia, deputado Bru-
no Peixoto (foto), do União 
Brasil, em sua movimen-
tação pela cidade. Aos 49 
anos e com uma disposição 
que passa a impressão de 
estar se preparando para 
disputar a próxima eleição 
majoritária, o parlamentar 
tem sido visto quase que 
diariamente prestigiando 
eventos sociais e religio-
sos, de entidades classis-
tas  nas regiões da capital.

Enquanto a empresária 
Ana Paula Rezende Cravei-
ro pensa se entra ou não 
na corrida pela sucessão do 
prefeito Rogério Cruz (Repu-
blicanos), Bruno vai avan-
çando nos contatos com os 
goianos de modo geral, es-
pecialmente os goianienses.

Bem orientado politica-
mente e por experientes 
profissionais de Comuni-
cação e Marketing, o de-
putado tem sabido asso-
ciar a sua imagem a tudo 
que parece bem aos olhos 

da população. De família 
católica, foi coroinha na 
pré-adolescência. Agora, 
como chefe do Legislativo 
estadual, abriu as portas 
da Casa para uma aproxi-
mação maior com o mun-
do eclesial, levou para o 
seu stafe os dois principais 
cantores do Santuário Ba-
sília de Trindade, Talita Di 
Martino e o seu pai, Wal-
ter José, Waltinho, como é 
mais conhecido, e dedica 
toda atenção a movimen-
tos nas comunidades. O 
deputado caiu nas graças 
do segmento religioso, que 
o tem em alta conta.

Filho do empresário e 
suplente de vereador, Se-
bastião Peixoto, que deve-
rá concorrer a uma vaga 
na Câmara Municipal no 
próximo ano, o deputado 
Bruno também não desper-
diça as oportunidades que 
aparecem, de transmitir a 
imagem de ser um político 
popular, próximo do povo. 
Nos eventos festivos a que 
comparece, já relevou até o 
seu lado de tenor. E entre os 
que assistiram, ele não faria 
feio se algum dia decidisse 
entrar para o mundo serta-

nejo da música. E como que 
numa demonstração de ho-
menagem aos defensores 
dos petes, Bruno Peixoto 
adotou um belo vira-lata 
brincalhão ao qual deu o 
nome de “João Peixotinho”, o 
Joãozinho, que passou a exi-
bir um crachá da Alego pre-
so ao pescoço com direito a 
perfil no Instagram. 

As imagens de troca de 
carinho entre o deputado 
e “João Peixotinho” virali-
zam nas redes a cada nova 
postagem. São centenas 
de comentários elogiando 
o gesto do presidente da 
Alego, destacando a rela-
ção de amizade entre os 

dois. Antes de entrar para 
o seu gabinete de trabalho, 
o deputado Bruno costu-
ma ir ao encontro de “João 
Peixotinho” para uma troca 
de carinhos para começar 
bem o dia: uma coçadinha 
no cangote é sempre retri-
buída por caprichadas lam-
bidas. Tudo registrado em 
vídeo e postado nas redes 
na sequência, para a alegria 
da comunidade dos petes 
na internet. 

Cinco meses após assu-
mir a presidência da Alego, 
o deputado Bruno Peixoto 
promoveu uma das maio-
res festas juninas com os 
servidores da Casa, no es-

tacionamento da nova sede 
da Alego. Agora por último, 
Bruno Peixoto lançou uma 
campanha de arrecadação 
de brinquedos para serem 
distribuídos às crianças no 
dia 12 de outubro, data em 
que é comemorado o Dia 
das Crianças. Não há dúvi-
das de tratar-se uma ini-
ciativa simpática, ao mobi-
lizar a população para uma 
causa que conta o apoio 
dos goianos. O sucesso da 
campanha surpreendeu na 
primeira semana após o seu 
lançamento, pela grande 
quantidade de doações.  

Nestes primeiros oito 
meses à frente da gestão 
da Alego, o deputado Bru-
no Peixoto tem procurado 
economizar recursos, com a 
redução de gastos na Casa, 
segundo ele, para destiná-
-los aos orçamentos de 
obras consideradas impor-
tantes para os goianos, a 
exemplo do novo Hospital 
do Câncer de Goiânia, que 
está sendo construído na 
antiga sede da Embrapa.

A cada nova ação do 
deputado que bomba nas 
redes sociais, parece já estar 
se transformando em inten-

ção de votos, que já come-
çam a ser detectados por al-
guns institutos de pesquisa, 
O ex-prefeito Nion Albernaz 
gostava de dizer que uma 
das primeiras providências 
de qualquer pessoa que de-
seja ser candidato a algum 
cargo é tornar pública esta 
sua intenção, para que a co-
munidade possa ir já discu-
tindo o seu nome, avaliando 
as possibilidades.

O professor Nion foi 
prefeito de Goiânia em três 
ocasiões, sendo eleito em 
duas delas: 1988 e1996. Na 
primeira, de 1983 a 1985, 
ele foi indicado pelo então 
governador Iris Rezende 
(MDB), com aprovação da 
Assembleia Legislativa, até 
o restabelecimento de elei-
ções diretas para o cargo 
nas capitais. É que, duran-
te os governos do do ciclo 
militar, os prefeitos da ca-
pitais, de cidades hidroter-
mais e as consideradas de 
Segurança Nacional eram 
nomeados. Em Goiás eram 
três cidades em que os pre-
feitos eram nomeados: a ca-
pital, Goiânia; Caldas Novas 
e Anápolis, esta última, por 
sediar a da Base Aérea.
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Rogério Cruz inaugura nova praça do Residencial Antônio 
Barbosa, terceiro espaço urbano entregue nesta semana

o prefeito de Goiânia, 
Rogério Cruz, inau-
gurou a nova praça 

do Residencial Antônio Bar-
bosa, na Região Norte da 
Capital, na noite desta quin-
ta-feira (24/8). É a terceira 
entrega desses modelos 
de espaços urbanos nesta 
semana. A estrutura possui 
2.980 metros quadrados de 
área verde, academia ao ar 
livre, playground com piso 
emborrachado, pet place, 
e já está à disposição da 
comunidade para a prática 
de atividades físicas, de la-
zer e de recreação.

“É um prazer entregar 
um equipamento desse 
tão lindo. Gostaria de cum-
primentar e parabenizar 
todos os servidores da Co-
murg por servir cada dia 
mais a nossa Goiânia com 

praças tão bonitas. Esta-
mos inaugurando espaços 
como esse por toda cidade, 
entregando para as famí-
lias um local de lazer, e 
sempre com a mesma qua-
lidade proporcionada por 
quem ama a nossa cidade”, 
afirmou o prefeito Rogério.

O espaço foi construído 
pela Companhia de Urba-
nização de Goiânia (Co-
murg) e conta com 26 mu-
das de árvores, dentre ipês, 
Patas de vaca, Jacarandás 
mimosos e Bálsamos, além 
de 33 mudas de arbus-
tos ornamentais diversos. 
A praça também ganhou 
dois bicicletários, lixeiras 
e bancos de madeira, que 
foram instalados em toda 
a área de convivência.

O presidente da Co-
murg, Alisson Borges, cita 

que a construção das pra-
ças foi uma determinação 
do prefeito Rogério para 
promover a integração 
social entre os moradores 
e fornecer um espaço de 
lazer e para a prática de 
exercícios. “Estamos mais 
uma vez inaugurando uma 
praça, terceira de quatro 
marcadas para essa sema-
na. Uma praça que vai tra-
zer dignidade, integração 
para as crianças, que já es-
tão usando o espaço que é 
destinado para elas e para 
toda a comunidade”, disse.

O secretário Municipal 
de Infraestrutura, Denes 
Pereira, ressaltou duran-

te discurso os avanços 
promovidos pela gestão 
do prefeito Rogério Cruz. 
Ele recordou o volume de 
obras entregue pela admi-
nistração e os investimen-
tos na cidade.

“Vocês sabem que o 
prefeito Rogério foi quem 
terminou esse asfalto e que 
hoje está entregando essa 
praça. Ele tem feito isso em 
todos os bairros da cidade 
de Goiânia. Ele tem feito re-
capeamento, ele tem troca-
do a iluminação por lâmpa-
das de LED, tem reformado 
todos os nossos postos de 
saúde e as unidades de en-
sino. Não terá outro igual na 

história dessa Capital que 
valorizou tanto o servidor 
público”, disse Denes Pereira.

O vereador Cabo Senna 
destinou R$ 200 mil em 
emenda impositiva para 
a construção da praça em 
2022. “Não tinha asfalto, 
não tinha praça, não tinha 
nada. O prefeito Rogério foi 
quem concluiu o asfalto. En-
tão, destinei a emenda para 
que a população pudesse 
ter um pouco de dignidade 
e o prefeito teve a sensibili-
dade de atender”, ressaltou.

Segurança
Marcelo Antônio tem 46 

anos, é morador do bairro 

e presidente do Conselho 
Estadual de Segurança 
Pública e Comunitária da 
região. Ele afirmou que a 
praça trouxe mais segu-
rança para os moradores 
do local. “É uma praça de 
grande valor para a segu-
rança do bairro. Com a cria-
ção do espaço, aumentou a 
iluminação e a população 
participa da caminhada 
em conjunto. O prefeito 
Rogério foi um divisor de 
águas para Goiânia, tan-
to por finalizar as obras 
que estavam abandona-
das, como por investir na 
parte social, de lazer das 
comunidades”, disse.

Local possui academia ao ar livre, 
playground com piso emborrachado, 
pet place e ampla área verde com 
plantas nativas e ornamentais. 
Inauguração faz parte de maratona 
de entregas nesta semana. “estamos 
inaugurando espaços como esse por 
toda cidade”, afirma Rogério
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Prefeito Rogério inaugura nova praça do Residencial Antônio Barbosa: “Estamos inaugurando espaços como esse por toda cidade” 

cultura

Prefeitura de Goiânia apresenta projeto Tributos da Estação 
com shows cover de Pink Floyd, Linkin Park e Tina Turner

A Prefeitura de Goiânia, por 
meio da Secretaria Muni-
cipal de Cultura (Secult), 
promove nesta sexta-feira 
(25/8), sábado (26/8) e do-
mingo (27/8), no Memorial 
Iris Rezende Machado, a 
Casa de Vidro, na Avenida 
Jamel Cecílio, o projeto 
“Tributos da Estação”, com 
shows de bandas cover 
locais. Esta é a segunda 
edição do projeto Estação 
Inverno, e conta com apre-
sentação alternativa das 
reconhecidas bandas: Pink 
Floyd, Linkin Park e Tina 

Turner. O evento é gratuito, 
com retirada de ingressos 
na bilheteria duas horas 
antes do evento.

O projeto traz como 
proposta a realização de 
tributos a grandes traje-
tórias, nas quatro esta-
ções ao longo de 2023, 
envolvendo sempre três 
bandas cover locais e DJs 
convidados a cada edição. 
“Show de extrema quali-
dade para quem curte 
essas bandas. Mais um 
evento da Prefeitura, com 
a coordenação da Secult, 

que tem desempenhado 
um importante e valioso 
trabalho na cidade, com 
pluralidade cultural e 
uma variedade de even-
tos para todos os gostos 
e idades”, afirma o pre-
feito Rogério Cruz.

A programação dos três 
dias tem início com a apre-
sentação de música eletrô-
nica com DJs. Em seguida, 
os shows acontecem den-
tro do teatro. “É um even-
to de grande porte, com 
muita qualidade musical 
e o talento dos músicos 

que vão se apresentar é 
indiscutível. Ano passado 
foi um sucesso, e a Secult, 
de forma geral, está muito 
feliz com a realização de 

tantos eventos priorizando 
a valorização de artistas 
locais, que reúnem grande 
público, de forma gratuita. 
Os admiradores das ban-

das cover podem ter cer-
teza que serão três noites 
muito especiais”, afirma o 
secretário municipal de 
Cultura, Zander Fábio.

Se
cu

lt

Prefeitura de Goiânia promove de sexta-feira (25/08) a domingo (27/08), no Memorial 
Iris Rezende Machado, o projeto “Tributos da Estação”, com shows de bandas cover locais

Evento gratuito é promovido pela Secretaria Municipal de Cultura 
(secult), de sexta-feira (25/8) a domingo (27/8), a partir das 19h, 
no Memorial Iris Rezende Machado, a Casa de Vidro, na Avenida 
Jamel Cecílio. Programação conta com DJs e bandas locais
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New metal 
Na capital

O Centro Cultural Casa de Vidro 
em Goiânia está realizando o 

projeto “Tributos da Estação”, 
que apresenta shows gratuitos 

de bandas covers locais em 
diferentes estações do ano. 
No sábado, 26 de agosto, a 

Banda Rocco, composta por 
músicos experientes da cena 

goiana, fará um tributo ao new 
metal do Linkin Park a partir 

das 20h. O repertório da Rocco 
inclui sucessos de bandas como 

System of a Down, Korn e 
Slipknot. O objetivo do tributo 

é manter viva a música do 
Linkin Park, proporcionando 
uma experiência envolvente 

para todas as idades. A entrada 
é gratuita.

liquida 
miNipreços

Aparecida Shopping, centro 
de compras, realiza a partir do 

dia 1º até 10 de setembro, a 
campanha Liquida Minipreços, 

nove dias de promoções que 
prometem mais de 70% de 

descontos nas lojas físicas. O 
centro de compras funciona 

de segunda a sábado, das 
10h às 22h, e aos domingos e 

feriados, das 14h às 21h.

priNcesa 
do Gelo

Neste sábado (26), a 
criançada poderá conferir, 
gratuitamente, mais uma 

apresentação do grupo 
Ilumini Personagens Vivos 

no Shopping Cerrado. Desta 
vez, o centro de compras será 

palco para o teatro infantil 
‘Princesa do Gelo’, que terá 

início às 15h, na praça de 
eventos do piso térreo, em 

frente à loja Renner. Após 
o término da apresentação, 
os personagens ainda farão 
uma sessão de fotos com o 

público presente. O Shopping 
Cerrado fica na Avenida 

Anhanguera nº 10.790, no 
Setor Aeroviário, em Goiânia.

ABL Gestão Condominial - O 
empresário Calil Musse, diretor 
da ABL Gestão Condominial, que 
pertence ao grupo ABL Prime, 
juntamente com a equipe jurídica da 
empresa, participou do 6º Congresso 
Ibradim. Na ocasião, foi apresentado 
o que há de mais moderno, relevante 
e atual na discussão jurídica 
voltada para o setor imobiliário. O 
evento promoveu a imersão nos 
temas mais atuais e relevantes do 
direito imobiliário, abordados por 
profissionais bem conceituados e 
renomados do mercado. O congresso 
foi realizado no World Trade Center, 
em São Paulo, entre os dias 24 e 25 
de agosto.

Eleganza Folheados - A loja 
Eleganza Folheados, localizada no 
Taguatinga Shopping, completa 
neste mês 10 anos. Para celebrar a 
data, Erasmo, Daniele e Roberto, 
estão promovendo várias ações 
de aniversário como promoções e 
sorteios no espaço. Além da loja, a 
Eleganza também possui mais de duas 
mil revendedoras. Com um programa 
de revenda consignada, a empresa 
permite que suas revendedoras 
adquiram seus kit de semijoias sem 
precisar pagar nada para investir e 
tenham suporte em todas as etapas 
do processo de venda.

OBRAS SOLO EM VIOLINO - Alessandro Borgomanero, 
violinista, nascido em Roma, se apresenta em um sofisticado 
espetáculo nesta sexta-feira (25), às 20h no projeto Sextas 
Musicais, com transmissão pelo YouTube da Casa Thomas 
Jefferson. O concerto traz um repertório clássico e a celebração de 
grandes obras solo em violino.

Bon Odori 2023 - O Clube Kaikan receberá nesta sexta (25/8) 
e neste sábado (26/8), a “21ª Edição do Bon Odori 2023” - o 
Festival de Música, Dança, Culinária e Artes Japonesas”, 
com o tema: “Tradição e Progresso”. Depois do sucesso do 
ano passado, o apresentador e dançarino paulista “Yudi 
Tamashiro”, juntamente com a interação da cantora “Karen 
Ito”, conduzirão novamente a transmissão simultânea online 
pelo YouTube da Embaixada do Japão no Brasil (correalizadora 
da comemoração, junto à Associação Nipo-Brasileira de Goiás 
– ANBG e da Sociedade Brasileira de Cultura Japonesa e de 
Assistência Social (BUNKYO).
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respeito

Ronaldo Caiado reitera compromisso com história do 
Estado ao transferir capital para Santa Cruz de Goiás

pactuado com as ori-
gens e história do 
povo goiano, o go-

vernador Ronaldo Caia-
do, ao lado de chefes dos 
demais poderes, transfe-
riu simbolicamente nes-
ta quinta-feira (24/08) a 
capital do Estado para o 
município de Santa Cruz 
de Goiás. A cidade, locali-
zada a 124 quilômetros de 
Goiânia, celebra 294 anos 
de fundação e foi sede do 
governo há 180 anos. “Re-
presenta muito para o mu-
nicípio e representa muito 
para a história de Goiás. Eu 
não conheço nenhum país 
desenvolvido, onde as pes-
soas tenham orgulho de 

pertencer, que não respei-
te seus antepassados e sua 
história”, afirmou Caiado.

Esta é a quinta vez que 
a cidade recebe o título 
de capital simbólica. Em 
discurso, Caiado reiterou o 
compromisso de manter vi-
vas as tradições e, ao mes-
mo tempo, buscar o cresci-
mento contínuo. “Goiás é o 
estado que mais cresce no 
país em decorrência das ri-
quezas que Deus nos deu, 
mas também de um povo 
que aqui habita, solidário, 
amigo, acolhedor e, mais 
do que nunca, determina-
do e guerreiro para poder 
superar as dificuldades e 
transformar Goiás em uma 

terra linda”, enalteceu. 
A cerimônia, realizada 

na Praça da Matriz, reuniu 
representantes do Tribunal 
de Justiça de Goiás (TJ-GO) 
e da Assembleia Legisla-
tiva de Goiás (Alego), que 
assinaram decreto que 
oficializou a transferência 
das atividades do Executi-
vo, Legislativo e Judiciário 
para Santa Cruz de Goiás. 
Conforme o documento, 
autoridades estaduais 
devem despachar dire-
tamente do município. 
Houve ainda desfile cívi-
co-militar que foi acom-
panhado, além dos mora-
dores, por parlamentares, 
religiosos e lideranças 
políticas da região.

Representante do Tri-
bunal de Justiça na sole-

nidade, o desembargador 
Itamar de Lima destacou 
a reverência de Caiado 
pela trajetória de Goiás. “É 
comprometido com a ges-
tão pública e com o mo-
mento histórico”, avaliou. 
“Importante manter vivas 
as tradições e as lembran-
ças. Além da Cidade de 
Goiás, Santa Cruz também 
foi a capital. Hoje esta-
mos recordando”, frisou o 
presidente da Assembleia 
Legislativa do Estado de 
Goiás, Bruno Peixoto.

Santa Cruz de Goiás 
foi sede do governo por 
três décadas, quando a 
antiga capital goiana, Vila 
Boa, hoje cidade de Goiás, 
precisou passar por repa-
ros após uma enchente. 
Prefeito de Santa Cruz de 

Goiás, Ângelo Natal da Paz 
ressaltou a importância 
histórica da iniciativa para 
o município. “Hoje é uma 
honra muito grande ter 
todos vocês aqui, todas as 
autoridades para a gente 
fazer essa transferência 
simbólica da capital. É 
uma data importante para 
nossa cidade”, afirmou. A 
cidade foi fundada em 27 
de agosto de 1729.

Investimentos
O governador também 

visitou a sede administrati-
va da prefeitura da cidade 
e citou o cunho municipa-
lista que adotou nas ações 
governamentais. “Várias 
obras só foram instaladas 
aqui diante desse processo 
de integração que existe 

nas obras do governo, em 
total parceria. Fazemos 
aquilo que é muitas vezes 
função do município, pois 
sabemos das dificulda-
des”, acrescentou Caiado. 
A pavimentação de ruas 
no perímetro urbano re-
cebeu R$ 1,4 milhão. 

Em outras ações que 
mostram, segundo o go-
vernador, a presença do 
Estado, está prevista a 
construção de 30 mora-
dias na cidade, com R$ 
3,8 milhões em recursos 
do Tesouro Estadual. Já a 
educação teve R$ 3,3 mi-
lhões e, entre outras ações, 
por meio do Gabinete de 
Políticas Sociais (GPS), fo-
ram atendidas mais 1 mil 
famílias em situação de 
vulnerabilidade social. 

Instalação de Poderes ocorre em 
homenagem ao aniversário de 
294 anos do município. É a quinta 
vez que cidade recebe o título 
alusivo ao período em que abrigou 
temporariamente a sede do 
governo há 180 anos 

Fo
to

s: 
Cr

ist
ia

no
 B

or
ge

s 

 Caiado fala da importância de se manter vivas as tradições e, ao mesmo tempo, buscar o crescimento do Estado, na solenidade de 

infraestrutura

Governador assina convênio com Exército para início da 
duplicação da GO-213, entre Morrinhos e Caldas Novas

O governador Ronaldo 
Caiado assinou na tarde 
desta quarta-feira (23/08) 
o convênio e a ordem de 
serviço para início das 
obras de duplicação e 
restauração da GO-213, 
entre os municípios de 

Morrinhos e Caldas No-
vas, em trecho de 48,36 
quilômetros, totalizando 
97 quilômetros de pista 
nova. O investimento do 
Tesouro Estadual é de R$ 
257 milhões. A celebra-
ção do acordo foi realiza-

da no Quartel General do 
Exército Forte Caxias, em 
Brasília. Esse é o primeiro 
empreendimento estadu-
al que ocorre em parceria 
com o Exército Brasileiro.

O governador afirmou 
que sempre recorreu à 
instituição para ampliar a 
capacidade de obras em 
Goiás, devido ao preparo 
e estrutura do Exército, e 
agradeceu o convênio. “É 
uma rodovia de uma rele-
vância muito grande para 
Goiás. Dá acesso ao maior 

polo turístico que existe 
no Centro-Oeste e um dos 
maiores do mundo. É uma 
obra que vem para ofere-
cer comodidade, seguran-
ça e tranquilidade para as 
pessoas chegarem a Cal-
das Novas, Rio Quente e 
Morrinhos”, frisou Caiado.  

A duplicação ocorrerá 
de Morrinhos, na região Sul 
do estado, até o entronca-
mento com a GO-507, que 
dá acesso à Rio Quente. De 
lá, a obra segue até o trevo 
da GO-139, que liga Caldas 

Novas a Piracanjuba, con-
templando a restauração 
da duplicação até a rotató-
ria de chegada em Caldas 
Novas. Nesta quarta-feira 
começaram os serviços 
preliminares, como o iní-
cio da implantação de 
canteiros de obras, alo-
jamento e deslocamento 
dos equipamentos. A pre-
visão é que 400 homens 
trabalhem na duplicação 
da rodovia em Goiás. 

A obra é resultado de 
um convênio proposto 

pelo Governo de Goiás 
com as Forças Armadas. 
O Estado fica responsável 
pelo repasse dos recursos 
financeiros para a realiza-
ção do empreendimento, 
enquanto o Departamento 
de Engenharia e Construção 
(DEC), órgão do Comando 
do Exército/Ministério da 
Defesa, pela orientação 
dos serviços de duplicação 
e restauração da rodovia, 
que serão executados pelo 
2º Batalhão Ferroviário do 
Exército Brasileiro.

trecho de 48,36 quilômetros tem 
investimento previsto de R$ 257 milhões. 
obra vai garantir um acesso mais seguro 
ao maior polo turístico do Centro-oeste 
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Em último dia de cúpula, Lula 
celebra ampliação do Brics

O presidente Luiz 
Inácio Lula da Sil-
va afirmou, nesta 

quinta-feira (24), que para 
o Brics não importa quem 
vencerá as eleições presi-
denciais na Argentina, que 
ocorrem em outubro. O 
país sul-americano foi um 
dos seis aprovados para 
integrar o bloco formado 
por Brasil, Rússia, Índia, 
China e África do Sul.

“A mim não importa, 
não importa do ponto de 
vista do Brics, quem ganha 
as eleições na Argentina. 
Todo mundo sabe que eu 
sou amigo do Alberto Fer-
nández [atual presidente], 
mas quando tiver uma 
eleição, o Brasil, enquan-
to Estado, vai negociar 
com o Estado argentino, 
independentemente de 
quem seja o presidente. 
Pode ser que o presidente 
não queira negociar com 
o Brasil, é um direito livre 
soberano dele, ninguém 
vai obrigar”, disse.

O candidato populista 
de extrema-direita, Javier 
Milei, foi o mais votado 
nas eleições primárias da 
Argentina e é contrário à 
entrada do país no Brics.

Lula deu entrevista co-
letiva em Joanesburgo, na 
África do Sul, onde partici-
pou da 15ª Cúpula de che-

fes de Estado do Brics, que 
terminou hoje. O grupo 
aprovou a entrada de seis 
novos países no grupo, a 
partir de janeiro de 2024: 
Argentina, Arábia Saudi-
ta, Egito, Emirados Árabes 
Unidos, Etiópia e Irã.

“A responsabilidade que 
nós tomamos hoje, e é isso 
que dá seriedade da esco-
lha da Argentina, é que a 
gente não está colocando 
a questão ideológica den-
tro dos Brics. A gente está 
colocando a importância 
geopolítica de cada Estado 
e você sabe que a Argenti-
na é muito importante na 
relação com o Brasil”, disse 
Lula aos jornalistas.

Diversos países pe-
diram adesão ao bloco. 
O critério, segundo Lula, 
além da importância ge-
opolítica e econômica, foi 
atender aqueles que esta-

vam na fila há mais tempo. 
O presidente defende uma 
maior cooperação entre 
países em desenvolvimen-
to, além de novos modelos 
de financiamento, comér-
cio e desenvolvimento.

“Nós éramos chama-
dos de terceiro mundo, 
depois cansaram e co-
meçaram a chamar de 
países em via de desen-
volvimento e agora nós 
somos o Sul Global. Veja 
a mudança de nome, que 
pomposo. O que é im-
portante nisso é que o 
mundo está mudando. A 
economia também come-
ça a mudar, a geopolítica 
começa a mudar porque 
as coisas vão acontecen-
do e a gente vai ganhan-
do consciência de que 
nós temos que nos orga-
nizar”, afirmou.

“O nosso [bloco, o Brics] 

não pensa só economica-
mente, o nosso também 
pensa politicamente. E é 
por isso que eu acho que 
o Brics está consolida-
do como uma referência. 
Qualquer ser humano, 
jornalista, cientista polí-
tico que quiser discutir a 
geopolítica econômica, 
a geopolítica científica e 
tecnológica, a geopolítica 
de qualquer coisa vai ter 
que conversar com o Brics 
também, não é só com Es-
tados Unidos e G7 [grupo 
de sete dos países mais in-
dustrializados do mundo]”, 
acrescentou o presidente.

Moeda comum
Durante a cúpula, tam-

bém ficou acordado que os 
bancos centrais e ministé-
rios da Fazenda e Econo-
mia de cada país ficarão 
responsáveis por realizar 

estudos em busca da ado-
ção de uma moeda de 
referência do bloco para 
o comércio internacional, 
em alternativa ao dólar.

Segundo Lula, uma 
solução deve ser apre-
sentada na próxima reu-
nião do Brics, na Rússia.

Irã
À margem dos eventos 

do Brics, Lula se encontrou 
pela primeira vez, na tarde 
desta quinta-feira, com o 
presidente do Irã, Ebrahim 
Raisi. No encontro, Raisi 
agradeceu a entrada do 
país no Brics e afirmou 
que deseja ampliar as re-
lações comerciais entre os 
dois países. O presidente 
do Brasil lembrou que, 
em 2022, o Irã foi o maior 
importador de produtos 
brasileiros no Oriente 
Médio. Com um volume 

de quase US$ 4,3 bilhões 
em produtos, o Irã ficou 
em 18º na lista geral de 
maiores importadores do 
Brasil em 2022.

“O presidente Raisi con-
tou que seu país avançou 
na produção de equipa-
mentos médicos e nas áre-
as de ciência e indústria. O 
avanço foi necessário por 
conta das sanções adota-
das por muitos países oci-
dentais contra o Irã”, infor-
mou o Palácio do Planalto, 
em comunicado.

Nesta noite, Lula viaja 
para Angola, onde fará 
uma visita de Estado 
amanhã (25) e sábado 
(26). Depois, segue para 
São Tomé e Príncipe, para 
participar da conferência 
de chefes de Estado da 
Comunidade dos Países 
de Língua Portuguesa 
(CPLP), no domingo (27).

Presidente se reuniu 
pela primeira vez 
com líder iraniano
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Senado Federal aprova MP que aumenta salário 
mínimo e amplia isenção do IR

O plenário do Senado 
aprovou nesta quinta-feira 
(24), em votação simbólica, 
a Medida Provisória (MP) 
1.172/23 que aumenta 
o salário mínimo de R$ 
1.302 para R$ 1.320 e am-
plia a isenção da tabela 
do Imposto sobre a Renda 
das Pessoas Físicas (IRPF). 

Agora, o texto segue para 
sanção presidencial.

O reajuste do salário 
mínimo já estava valendo 
desde o dia 1º de maio, 
quando o presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva as-
sinou a MP. Foi incluída 
ainda nesse texto a am-
pliação da isenção do 
IRPF. Quem ganha até R$ 
2.640 ao mês não terá que 
pagar imposto de renda.  
Até então, a isenção era 
para quem recebe até R$ 

1.903,98 mensais. 
Um destaque do líder 

da oposição senador Ro-
gério Marinho (PL-RN) 
queria retirar do texto o 
artigo que define que a 
política de valorização 
real do salário mínimo 
seja permanente.

O relator da matéria 
senador Jaques Wagner 
(PT-BA) rebateu que “to-
dos os anos com ganho 
real implica um volume 
maior de dinheiro no bol-

so do trabalhador e, por-
tanto, movimenta mais 
o comércio, movimenta 
mais a economia brasilei-
ra, trazendo prosperidade 
para todas as famílias”.

Após o debate, o se-
nador Marinho retirou 
o destaque da pauta 
reconhecendo que não 
haveria maioria para 
mudar o texto.

Segundo a MP aprova-
da, a valorização do salário 
mínimo será a soma do 

índice da inflação do ano 
anterior com o índice do 
crescimento real do Pro-
duto Interno Bruto (PIB - 

soma de todos os bens e 
serviços finais produzidos 
numa determinada região) 
de dois anos anteriores.
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secretaria de esporte e Lazer

Governo publica edital para licitar 
iluminação do Estádio Serra Dourada 

palco tradicional do 
futebol goiano, o Es-
tádio Serra Dourada 

terá o sistema de ilumina-
ção melhorado para a tem-
porada de 2024. O Gover-
no de Goiás publicou nesta 
quarta-feira (23/08) o avi-
so de edital da concorrên-
cia que vai abrir licitação 
para a troca do sistema de 
iluminação do estádio, que 
vai ampliar a potência 
para 2.500 lux, atingin-
do índice solicitado pela 
Confederação Brasileira 
de Futebol (CBF) Confe-
deração Sul-Americana 

de Futebol (Conmebol) 
para as competições na-
cionais e internacionais.

A concorrência tem 
como objeto a contrata-
ção de uma empresa de 
engenharia especializada 
na área para a execução 
e adequação da obra e 
vai ocorrer no dia 25 de 
setembro, às 9h, na sede 
da Agência Goiana de In-
fraestrutura e Transportes 
(Goinfra), responsável pela 
elaboração do edital, em 
colaboração com a Secre-
taria de Esporte e Lazer 

(Seel) e a Goiás Parcerias.
Após a escolha e ho-

mologação da contrata-
da, a empresa terá prazo 
máximo de 240 dias (8 
meses) para a execução 
da obra, no entanto, a ex-
pectativa é que os servi-
ços sejam executados em 
seis meses. O valor esti-
mado do investimento no 
edital é de cerca de R$ 14 
milhões, em orçamento 
projetado após realização 
de estudos técnicos.

Vale ressaltar que a 
troca da iluminação era 

uma intervenção já pre-
vista anteriormente, e 
não faz parte do Plano 
de Manifestação de In-
teresse (PMI) anunciado 
pelo Governo de Goiás, 
por meio de um cha-
mamento público para 
atrair empresas e inves-
tidores para reformas e 
gestão de todo o com-
plexo esportivo.

Secretário de Estado de 
Esporte e Lazer, Hender-
son Rodrigues comemorou 
a abertura do edital de 
concorrência. “Essa etapa 

demonstra mais uma vez 
que a recuperação e mo-
dernização do Serra Dou-
rada sempre foi uma das 
prioridades do Governo de 
Goiás. No início do ano 
tivemos a reforma dos 
banheiros, agora vamos 
ter a troca da ilumina-
ção. Estamos sempre nos 
movimentando para que 
o Serra continue a ser o 
palco dos grandes jogos 
do futebol goiano”, enfa-
tizou o secretário.

Di retor-pres idente 
da Goiás Parcerias, Die-

go Soares, ressalta que 
a abertura da licitação é 
resultado de um trabalho 
que está em andamento, 
com esforços conjuntos 
entre pastas do Governo 
de Goiás para a revitali-
zação do Serra Dourada. 
“Com o processo de PMI 
e agora com a licitação 
para resolver a questão 
da iluminação, temos 
todo um planejamento 
para apresentar as me-
lhores soluções para o 
complexo esportivo e de 
entretenimento”.

Processo prevê 
aumento da 
potência de 
iluminação e 
obras devem ser 
executadas em 
prazo máximo 
de oito meses. 
Valor estimado 
do investimento 
é de cerca de 
R$ 14 milhões 
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